



**Signature d'un protocole d'accord dans le domaine de la prévention et de la lutte contre la corruption
Abdel Shafi rencontre le chef de la commission jordanienne pour l'intégrité et la lutte contre la corruption**

En marge des réunions de la Conférence des États parties à la Convention des Nations Unies contre la corruption à Charm el-Cheikh, M. Hassan Abdel Shafi Ahmed, président de l'Autorité de Contrôle Administratif, et M. Muhannad Hijazi, président de la commission d'intégrité et de lutte contre la corruption dans l'État frère de Jordanie.

La réunion a examiné les moyens de coopération entre les deux parties dans les domaines d'intérêt mutuel et les questions de prévention et de lutte contre la corruption et de sensibilisation à ses risques, l'échange d'experts et d'expériences entre les deux parties, et en accordant une attention particulière à la formation sur l'utilisation des moyens modernes pour détecter les crimes de corruption et les enquêtes financières en coopération avec l'Académie Egyptienne de lutte contre la corruption de l'Autorité de Contrôle Administratif.

À l'issue de la réunion, les deux parties ont signé un protocole d'accord pour coopérer sur les thèmes de la prévention et de la lutte contre la corruption et de la formation.



...Rencontre avec le président du Conseil d'Administration de l'Autorité de lutte contre la corruption du Koweït : « Nazaha (Intégrité) »



M. Hassan Abdel Shafi Ahmed, président de l'Autorité de Contrôle Administratif et M. Abdel Aziz al-Ibrahim, président du Conseil d'Administration de l'Autorité Générale de lutte contre la corruption "Nazaha" dans l'État du Koweït. La réunion a discuté des moyens de coopération future entre les deux parties dans les domaines de la prévention et de la lutte contre la corruption et de la sensibilisation à ses risques, ainsi que de l'échange d'experts et d'expériences entre les deux parties dans divers domaines de la formation.

À la fin de la réunion, la délégation koweïtienne a visité le pavillon de l'Autorité de Contrôle Administratif à la résidence de la Conférence à Charm el-Cheikh et les membres de la délégation ont écouté une explication sur les activités de l'Autorité pour promouvoir la sensibilisation aux risques de corruption ainsi que les différentes activités de formation dispensées par l'Académie Egyptienne de Lutte contre la Corruption de l'Autorité de Contrôle Administratif.

